

1.3.2018

Les points forts de VW au 88° Salon de l'Automobile de Genève

- → L'étude I.D. VIZZION célèbre sa première mondiale
- → Perspective et impression: mobilité durable chez Volkswagen
- → réunion de familles au GIMS 2018: famille I.D., famille GTI, famille électrique et famille des véhicules tout-terrain de sport
- → Swissness avec modèles spéciaux SwissLine: désormais également Touran, Passat et Sharan
- → pour la route et la conduite tout-terrain: le pick-up haut de gamme Amarok Aventura de VW Véhicules Utilitaires

Schinznach-Bad / Genève – À l'occasion du Salon de l'Automobile de Genève de cette année, Volkswagen présente la gamme complète de modèles – des voitures compactes sportives jusqu'aux véhicules toutterrain de sport tendance. Perspectives et impressions garanties. L'étude I.D. VIZZION célèbre sa première mondiale lors du 88° Salon de l'Automobile à Genève. La berline de classe supérieure possède un concept de commande entièrement automatique et dispose d'une autonomie électrique pouvant atteindre jusqu'à 665 km. Un aperçu des produits actuels efficaces en énergie de Volkswagen avec les modèles e-up!, e-Golf, Golf GTE et Passat GTE.

Le Salon de l'Automobile de Genève a lieu pour la 88° fois. Ainsi, il est exactement 18 ans plus âgé que les premières Coccinelles VW importées en Suisse. Volkswagen Suisse fête cette année ses 70 ans. Pour célébrer cet anniversaire suisse, Volkswagen présente également beaucoup de Swissness. Pour la première fois seront présentés les nouveaux modèles spéciaux SwissLine Touran, Passat, Passat Variant et Sharan. Au cœur du stand VW se trouve l'I.D. VIZZION et ses sœurs. La famille I.D. présente une perspective des futurs modèles électriques de Volkswagen, dont les premiers seront déjà fabriqués de série à partir de 2020.

Contact presse

AMAG Import SA
Communication Volkswagen
Christian Frey
Manager PR
Aarauerstrasse 20
5116 Schinznach-Bad
Téléphone: 056 463 94 61
E-mail: vw.pr@amag.ch
Internet: www.volkswagen.ch





Perspective: I.D. VIZZION et ses sœurs



La nouvelle I.D. VIZZION

L'I.D. VIZZION célèbre sa première mondiale lors du 88^e Salon de l'Automobile de Genève. La nouvelle étude I.D. VIZZION est le quatrième modèle de la famille I.D. de Volkswagen. Avec sa technologie innovante, son

concept de commande entièrement automatique et son design élégant, la berline haut de gamme montre la direction que Volkswagen prend en termes de technologie et de design avec ses modèles électriques d'avenir. La puissance du système de la I.D. VIZZION de 5,11 mètres de long est de 225 kW. Sa vitesse de pointe culmine à 180 km/h. Les batteries lithium-ion de 111 kWh permettent, avec la récupération, une autonomie prévisionnelle de jusqu'à 665 kilomètres.

L'I.D. VIZZION montre clairement le grand potentiel de la nouvelle plateforme d'entraînement entièrement électrique MEB (plateforme modulaire électrique) de Volkswagen. Elle constitue l'épine dorsale technologique des futurs véhicules électriques Volkswagen et permet une grande autonomie, une exploitation maximale de l'espace pour des coûts optimaux. La marque prévoit de lancer plus de 20 véhicules électriques d'ici 2025. À partir de 2020, l'I.D. sera lancée comme une voiture électrique de classe compacte, dans un futur proche, un nouveau tout-terrain de sport électrique – l'I.D. CROZZ – et l'I.D. BUZZ, un monospace, suivront successivement. L'avenir de Volkswagen prend forme. Toute la famille I.D. sera réunie lors du Salon de Genève de 2018.

Impression: efficacité énergétique au quotidien



La nouvelle e-Golf avec une autonomie pouvant atteindre jusqu'à 300 km.

Lors du salon de l'automobile de cette année, Volkswagen ne présentera pas seulement une perspective mais également de nombreuses impressions.
L'efficacité énergétique au quotidien est un pilier important pour Volkswagen. Les modèles efficaces en énergie de VW e-up!, e-Golf, Golf GTE et Passat GTE seront exposés. Les véhicules



durables sont adaptés au quotidien et réduisent clairement les émissions de CO_2 .

Tendance aux véhicules tout-terrain de sport: les modèles VW



Le nouveau T-Roc

Les tout-terrain de sport sont en plein boom – notamment dans le segment compact. Selon l'avis d'experts, le segment devrait presque doubler dans les dix ans à venir. Dans le cadre de la plus grande offensive de modèles de l'histoire, Volkswagen a élargi son programme de modèles avec un nouveau modèle crossover de classe compacte.

Le T-Roc est le quatrième tout-terrain de sport de Volkswagen. Lors du salon de l'automobile, le T-Roc sera sur le devant de la scène et sera soutenu par ses deux grands frères Tiguan et Tiguan Allspace. Le nouveau Touareg célèbre sa première mondiale le 23 mars 2018 à Pékin. Le T-Cross devrait être révélé cette année et deviendra ainsi le maillon le plus petit de la gamme de modèles de tout-terrain de sport de Volkswagen.

La famille GTI est complète



La petite up! GTI est la petite dernière de la famille.

La up! GTI a rejoint depuis peu la famille sportive de Volkswagen. Le sigle GTI est fermement lié à la marque Volkswagen et est considéré comme la désignation la plus connue au monde pour les voitures sportives compactes. Sous le nom «famille GTI», le fabricant de Wolfsburg propose plusieurs modèles GTI: l'icône, la

Golf GTI avec 230 ch et 245 ch en tant que Golf GTI Performance, la nouvelle Polo GTI avec 200 ch et la nouvelle up! GTI avec 115 ch. L'ensemble de la famille démontre le côté sportif de Volkswagen et sera présente lors du 88° Salon de l'Automobile de Genève. La voiture de tourisme Golf GTI TCR avec 350 ch, très performante, sera un point fort du stand VW. Le petit dernier TCR, ambassadeur de la marque VW et gagnant des 24 h de Dubai, Florian Thoma présentera sa voiture de course luimême le 6 mars dans l'après-midi.



Les dernières modèles spéciaux SwissLine: Touran, Passat et Sharan



Les modèles spéciaux Golf et Tiguan SwissLine

Lors du 88e Salon de l'Automobile de Genève, Volkswagen montrera pour la première fois les nouveaux modèles spéciaux SwissLine. En plus des modèles existants Golf et Tiguan, Touran, Passat et Sharan seront également présentés avec

des packs d'équipements attractifs. Le stand du salon est complété avec les nouvelles versions R-Line du Tiguan, du Tiguan Allspace et du T-Roc.

VW Véhicules Utilitaires complètent le stand du salon



L'Amarok Aventura avec moteur à six cylindres en V.

Lors des deux journées de presse, le Multivan PanAmericana avec jusqu'à sept sièges et l'Amarok Aventura de VW Véhicules Utilitaires seront présentés sur le stand du salon. L'Amarok Aventura est chez lui aussi bien sur la route que sur les sentiers. Dans son niveau de puissance maximal avec 550 Nm de couple, le pick-up haut

de gamme atteint 224 ch / 165 kW. L'Amarok Aventura roule dans le segment B avec un moteur à six cylindres en V de dernière génération. Le Caddy Alltrack, l'Amarok Canyon et le modèle spécial Multivan «70 ans Bulli» seront exposés lors des journées ouvertes au public du 88° Salon de l'Automobile de Genève.

Il est possible de trouver du matériel de presse et des photos des points forts de VW au 88^e Salon de l'Automobile de Volkswagen Suisse dans la banque de données <u>www.vwpress.ch</u>.



Nous fêtons les 70 ans de Volkswagen en Suisse.

C'est avec la VW Coccinelle qu'a démarré une nouvelle ère automobile. Bien des choses ont évolué depuis, Volkswagen n'ayant eu de cesse d'instaurer de nouveaux standards: nous construisons depuis 70 ans des voitures appelées à devenir de grandes classiques. Nous continuerons à l'avenir sur cette voie avec des innovations marquantes – pour le plus grand plaisir des générations futures. Célébrons ensemble ce grand jubilé: Fêtez avec nous les 70 ans de Volkswagen en Suisse. www.fetons.ch